
Notes diocésaines

S. G. Mgr l'Auxiliaire a interrompu cette semaine la Visite pastorale, pour assister aux solennités jubilaires.

Dimanche dernier, dans l'après-midi, S. G. Mgr l'Archevêque a béni la pierre angulaire de l'hôpital Saint-François d'Assise, que l'on érige actuellement à Limoilou, Québec. Monseigneur l'Auxiliaire a prononcé le sermon de circonstance. Favorisée par une idéale température, la fête a été très belle. Un grand nombre d'ecclésiastiques et de fidèles y ont assisté.

Cet hôpital, situé sur le Domaine Lairet, est fondé et sera dirigé par les Sœurs Saint-François d'Assise.

M. Théod. Leclerc, l'agent d'affaires des révérendes Sœurs, avait organisé tous les détails de la fête. Après la cérémonie, il invita les notabilités civiles et religieuses à un banquet, au cours duquel maints orateurs se firent entendre. « Il a été vraiment édifiant — notait le lendemain *l'Action sociale* — d'entendre les orateurs laïques proclamer bien haut le dévouement du clergé et des communautés religieuses pour toutes les œuvres de charité, et les membres du clergé exprimer, de leur côté, le bonheur qu'ils éprouvaient à voir les laïques de la catholique ville de Québec seconder toujours les efforts de l'autorité religieuse. »

Vendredi, le 30 mai, la fête du Sacré-Cœur a été marquée, dans la paroisse de Saint-Sauveur, par une démonstration vraiment imposante. Le soir, une grande procession a parcouru plusieurs rues de la paroisse, toutes décorées et illuminées. S. G. Mgr Mathieu, évêque de Régina, présida cette procession, à la suite de laquelle M. l'abbé Langlois, du séminaire de Québec, a prononcé un éloquent sermon, au monument du Sacré-Cœur.

Les journaux ont annoncé, la semaine dernière, l'aggravation soudaine de l'état de Mgr Hamel, V. G., ancien supérieur du Séminaire, à qui son ancien élève, confrère et ami, S. G. Mgr Mathieu a administré les derniers sacrements.

Depuis, le vénérable vieillard s'est graduellement affaibli, aux dernières nouvelles que nous avons reçues avant d'aller sous presse.

Jeudi, le commandant du *Cumberland*, vaisseau de guerre britannique arrivé la veille dans le port de Québec, est venu rendre visite à S. G. Mgr l'Archevêque.